

# SAINT-PIERRE-BOIS - THÉÂTRE ALSACIEN 16/01/2018

## Impossible histoire d'amour, grande histoire d'humour

La salle communale de Saint-Pierre-Bois/Hohwarth a accueilli samedi soir la première représentation 2018 de la troupe théâtrale Salz un Pfaffer qui a déclenché les rires d'un public qui a rempli la salle pour cette première.



La troupe Salz un Pfaffer sur les planches de la salle de Saint-Pierre-Bois. PHOTO DNA

D'un conflit de voisinage remontant au XVII<sup>e</sup> siècle entre deux clans, les Montaigu – une famille de vanniers pauvre – et les Transports Capulet – famille riche –, émane une histoire de jalousie et de haine.

Son origine ? l'appropriation par les Capulet d'un attelage (âne et carriole) ayant appartenu aux Montaigu et que les Capulet persistent à considérer comme une heureuse trouvaille, voire un don du ciel.

Le premier acte résume la situation de la famille des vanniers, avec son parler et sans gêne, ses paroles méchantes à l'égard d'autrui.

Déjà rires et applaudissements fusent dans la salle, tant la façon de s'exprimer est riche au sein de cette famille où on lève aussi souvent le verre pour savourer de l'alcool et oublier ses soucis, en exprimant haut et fort sa haine envers la famille rivale.

Le patron de l'entreprise Capulet entre en scène avec son fils ; la tenue bourgeoise est de mise. Il apprend avec surprise l'accident de la route qui a mis deux de ses camions hors d'usage. Ce fait divers n'atténue pas le conflit, d'autant plus que les Montaigu y sont impliqués...

### **Une "Ratch" qui ne ménage pas sa langue**

Enfin, l'organisation d'une soirée carnavalesque va provoquer une histoire d'amour et un chamboulement entre les deux clans. Roméo et Juliette, au visage masqué, ont dansé ensemble sans se rendre compte de leur rivalité et tombent amoureux ce soir-là.

La suite est un mélange de quiproquos et idées géniales qui façonneront la réconciliation des deux familles ; mais le suspense reste entier jusqu'à la fin. A découvrir...

Comédiens et comédiennes sont menés par leur metteur en scène et acteur Yves Meschberger, qui a partagé les rôles comme suit : Bertrand Koenig est le fort Roméo, Joséfa, sa soeur aînée très bavarde, Véronique Reibel, sa soeur, Mélanie, cousine de Roméo, une "Ratch" qui ne ménage pas sa langue, tout comme Estelle Marcot et Louisa Reibel, du même clan, qui représentent les vanniers installés dans une vieille caravane.

Pour la famille des Capulet, Sandrine Paclet (Juliette) occupe bien son rôle avec pour père Pierre, hautain et autoritaire, Yves Meschberger. Hortense, la mère de Juliette par Heidi Brun, est courtoise et Simone, employée conviviale en multiservices, est jouée par Valérie Resch.

Les deux enfants, Louisa Reibel et Hugo Marcot complètent la troupe par des rôles déterminants dans l'accident des deux camions.